

# けやき



千葉市立千城小学校  
学校だより 2月号  
令和6年1月31日

## 感謝

校長

### ☆学校教育目標☆

人間性豊かに未来を生きる千城っ子の育成

学校・保護者・地域が密接に連携し、  
千城小の子どもは地域とともに育てる  
《校風》学校に誇りを、千城に愛着を

令和6年が始まり、早くも1か月が過ぎました。暖冬と言われていましたが、冬の寒さが身体に感じる日々を迎えています。近隣の学校ではインフルエンザなどの感染症が流行しているようで、学級閉鎖が増えているようです。本校では、子供たちは元気に登校しており、教室には笑い声が響いています。先月25日には「お楽しみ会」を行いました。年明けすぐに「新年を祝う会」を計画していましたが、月末まで延期していました。ぼうずめくりや福笑い、かるた遊びなど正月の遊びを全校で実施しました。季節行事を体験させたいという願いと、少ない人数でなかなかできない学級活動を行いたいという思いからのものでした。ぼうずめくりってしまい大きな声で叫んだり、かるたではみんなで応援したり…楽しさを味わいながら季節を感じる時間を過ごすことができました。

1月23日(火)には球技大会が行われました。本校の5,6年生が大宮小学校と合同チームを作り、坂月小学校、更科小学校、白井小学校と対戦しました。男子によるサッカーでは、8人でチームを作り、ボールを必死に追いかけてました。練習で何度も挑戦していたパスやクリアなど自信をつけてプレーをする姿が印象的でした。女子によるバスケットボールでは、最後の試合で念願のワンゴールを決めることができました。男子は優勝、女子は三位という立派な成績を収め、学校までの帰り道では顔を高揚させながら笑顔を一っぱい見せてくれました。大会を終えて帰校するとき、大宮小の子どもたちに「一緒にプレーができて嬉しかったです。ありがとうございました。」とお礼を言う姿に心が動かされました。おそらく、大会に参加することだけでなく、他校の人とチームを組むことは大きな緊張だったと思います。その大会で一緒に頑張った人への『感謝』の言葉でした。とても素直で素敵な言葉でした。

『感謝』の言葉は口にする人も聞く人も、どちらも気持ち良くなります。感謝を思える心が大切であり、感じる心が素敵なのだと思います。卒業や進級まで残りも少なくなっていますが、今後たくさん“感謝”が目に見えてくるような学習や支援を続けたいと思います。

保護者の皆様や地域の方々には、いつも多大なご理解とご協力をいただき、本当に感謝しております。紙面ではありませんが、御礼申し上げます。今後もご支援ご協力のほど、宜しく願いいたします。

### 2月・3月の行事予定

予定ですので変更になることもあります

#### 2月

- |        |                                     |        |                 |
|--------|-------------------------------------|--------|-----------------|
| 2日(金)  | 節分行事(昼休み)                           | 22日(木) | 6年生を送る会・バイキング給食 |
| 5日(月)  | 学習参観・懇談会 学校評議員会                     | 23日(金) | 天皇誕生日           |
| 6日(火)  | 加曾利中体験入学(6年)                        | 26日(月) | 火曜日課            |
| 9日(金)  | 入学説明会                               | 27日(火) | 月曜日課            |
| 11日(日) | 建国記念の日                              |        | 学校保健委員会         |
| 12日(月) | 振替休日                                | 28日(水) | 学力状況調査(~29日)    |
| 19日(月) | ちしろっ子会議<br>クラブ活動<br>心の元気っ子タイム(~3/3) |        |                 |

#### 3月

- |        |                |        |         |
|--------|----------------|--------|---------|
| 4日(月)  | 委員会活動          | 19日(火) | 卒業証書授与式 |
| 11日(月) | ちしろっ子会議        | 20日(水) | 春分の日    |
| 13日(水) | 大掃除            | 22日(金) | 給食終了    |
| 18日(月) | 卒業式前日準備・6年給食終了 | 25日(月) | 修了式・離任式 |

## 1月の学習から

### 日々の学習から

チャレプロ(総合的な学習の時間)で竹の楽器を作りました。  
作った楽器で発表会を開くこととし、招待状を送りました。

大谷選手からいただいたグローブ  
を使ってキャッチボールをしました。

学習活動に応じて、近接学年で  
交流学习を取り入れています。

### 交流活動

生活科で凧あげ  
空高くあがりました。

友達と遊んで  
楽しかったよ。

大宮小を訪問。  
さくら学級の友達と交流しました。

### 球技大会(5・6年)

大宮小と合同チームでの参加。  
練習の成果を発揮できました。

### 校内書き初め展

校内席書会で書いた力作が並びました。

## お知らせとお願い

### 《学習参観・懇談会について》

2月5日(月)は、本年度最後の学習参観・懇談会です。参観の前には、3年生から6年生がチャレプロ(総合的な学習の時間)で制作した「竹の楽器」による発表会も予定しています。ぜひ、ご参加ください。

### 《学校保健委員会について》

2月27日(火)に学校保健委員会を開催します。保護者の方の参加も可能です。ご希望の方は、2月16日(金)までに、教頭へご連絡ください。

### 《リユースの取組について》

本校では、次の物品をご寄付いただき、必要に応じて児童に貸与しております。成長に伴い身体に合わなくなった等で不要な下記物品がございましたら、教頭までお声掛けください。

【リユース物品】体操服、赤白帽子、上履き

※次の物品についても寄付を受け付けております。破損時等は貸与が可能です。

算数セット、たんけんバッグ、書写セット、裁縫セット

